



084

AVIS DE DEMANDE DE COTATION

N° 084 /DC/MINTP/CIPM-SPIAG/2021 DU 16 DEC 2021 EN PROCEDURE D'URGENCE POUR L'EQUIPEMENT, LA SURVEILLANCE ET LA SECURITE DES ENGIN DU GENIE CIVIL AU MINISTERE DES TRAVAUX PUBLICS A PARTIR DU SYSTEME SATELLITAIRE DE SECURITE « GPS TRACKING » ET L'ACQUISITION D'UN LOGICIEL DE SUIVI INSTANTANE»  
FINANCEMENT: BIP MINTP, EXERCICES 2021 ET SUIVANTS

Imputation : 55 36 470 04 340010 2276

Le Ministre des Travaux Publics, Maître d'Ouvrage, lance pour le compte de la République du Cameroun, une Demande de Cotation relative à la réalisation de l'opération sus indiquée.

1- Objet de la Demande de Cotation :

La présente Demande de Cotation a pour objet l'équipement, la surveillance et la sécurité des engins du génie civil au Ministère des Travaux Publics à partir du système satellitaire de sécurité « GPS TRACKING » et l'acquisition d'un logiciel de suivi instantané.

2- Consistance des prestations:

Les prestations de la présente Demande de Cotation consistent à :

- Fournir et installer sur chaque engin du génie civil du MINTP, le système satellitaire de sécurité, le « GPS Tracking Système » ;
- Assurer la surveillance et le suivi des mouvements de chaque engin de génie civil sur le ressort de son territoire d'affectation et sur toute l'étendue du territoire national ;
- ~~Constituer au niveau de son centre de contrôle une base de données sur les mouvements de chaque engin de génie civil du MINTP ;~~
- La configuration de la plate-forme de suivi ;
- Le Tracking par Téléphone portable ;
- Le Tracking par internet ;
- Communiquer avec tous les conducteurs des engins ;
- Faire un suivi cartographique du véhicule ;
- Limiter volontairement de la zone ou le périmètre d'activité ;
- Arrêter les moteurs à distance des engins (extinction automatique du moteur) ;
- Contrôler et limiter la vitesse de circulation à distance des engins ;
- Le GPS doit pouvoir fonctionner hors réseau de télécommunication ;
- Le GPS doit avoir une autonomie de fonctionnement d'au moins dix (10) heures de temps ;
- Former les administrateurs ;
- Déclencher l'alerte et signaler à l'immédiat au bénéficiaire toute situation suspect dans laquelle se trouverait l'un de ses engins de génie civil ;

- Procéder sans délai, en cas de vol, d'enlèvement ou disparition d'un engin de génie civil, à son trackage, à la récupération et à la restitution au bénéficiaire en liaison avec les forces de l'ordre.

Les tâches ci-dessus énumérés s'exécuteront tant sur le territoire d'affectation de chacun des véhicules ou engins de génie civil (services centraux ou services déconcentrés) que sur toute l'étendue du territoire national.

### **3- Participation et origine:**

La participation est ouverte à égalité de conditions à toutes les entreprises de droit camerounais fournisseurs de biens et services.

### **4- Financement :**

Les prestations objet du présente Demande de Cotation sont financées par le Budget d'Investissements Publics du MINTP (Exercices 2021 et suivants).

Le coût prévisionnel est de trente millions cent cinquante mille (30 150 000) Francs CFA Toutes Taxes Comprises.

### **5- Cautionnement :**

Les offres devront être accompagnées, d'un cautionnement provisoire (garantie bancaire de soumission) d'une durée de validité de cent vingt (120) jours, établi selon le modèle indiqué dans le Dossier de Demande de Cotation, par un établissement bancaire de 1<sup>er</sup> ordre agréé par le Ministre en charge des finances. Le montant en FCFA de ladite garantie est six cent trois mille (603 000) francs CFA.

L'absence du cautionnement provisoire dans l'Offre entraîne à l'ouverture le rejet systématique de l'offre.

Le cautionnement provisoire sera libéré d'office au plus tard 30 jours après l'expiration de la validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Dans le cas où le soumissionnaire est attributaire de la Lettre Commandé, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution du cautionnement définitif.

### **6- Délai de livraison:**

Le délai de livraison prévu par le Maître d'Ouvrage est de un (01) mois.

Ce délai court à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de commencer les prestations.

### **7- Consultation du Dossier de Demande de Cotation:**

Le Dossier de Demande de Cotation peut être consulté aux heures ouvrables, au Ministère des Travaux Publics, Direction des Contrats, Cellule des Appels d'Offres, située au 2<sup>ème</sup> étage du nouveau bâtiment R+3 abritant certains Services Centraux du Ministère des Travaux Publics, logée dans l'enceinte de la Délégation Régionale des Travaux Publics du Centre, porte 206.

### **8- Acquisition du dossier de demande de cotation**

Le Dossier de Demande Cotation peut être obtenu au Ministère des Travaux Publics, Direction des Contrats, Cellule des Appels d'Offres, située au 2<sup>ème</sup> étage du nouveau

bâtiment R+3 abritant certains Services Centraux du Ministère des Travaux Publics, logée dans l'enceinte de la Délégation Régionale des Travaux Publics du Centre, porte 206, sur présentation d'une quittance de versement au Trésor Public d'une somme non remboursable au titre des frais d'achat du dossier de cinquante mille (50 000) Francs CFA.

Cette quittance devra identifier le payeur comme représentant le prestataire désireux de participer à la consultation.

#### 9- Présentation des offres

Les documents constituant l'offres sont repartis en trois volumes ci-après contenus dans une enveloppe fermée et scellée dont :

- L'enveloppe A contenant les pièces administratives (volume 1) ;
- L'enveloppe B contenant l'offre technique (volume 2) ;
- L'enveloppe C contenant l'offre financière (volume 3).

Les trois enveloppes ainsi présentées seront ensuite placées sous pli dans une simple enveloppe unique, fermée et scellée portant uniquement la mention de la Demande de Cotation en cause.

Les différentes pièces de chaque offres seront numérotées dans l'ordre de la Demande de Cotation et séparées par des intercalaires de même couleur (autre que la couleur blanche).

#### 10- Remise des offres

Chaque offre, rédigée en anglais ou en français, en sept (07) exemplaires, dont un (01) original et six (06) Copies marqués comme tels, devra être déposée au Ministère des Travaux Publics, Direction des Contrats, Cellule des Appels d'Offres, située au 2ème étage du nouveau bâtiment R+3 abritant certains Services Centraux du Ministère des Travaux Publics, logée dans l'enceinte de la Délégation Régionale des Travaux Publics du Centre, porte 206, au plus tard, le 17/01/2022 à 11 heures, heure locale et devra porter la mention :

**084** « DEMANDE DE COTATION  
N° 084 /DC/MINTP/CIPM-SPIAG/2021 DU 16 DEC 2021 EN PROCEDURE  
D'URGENCE POUR L'EQUIPEMENT, LA SURVEILLANCE ET LA SECURITE  
DES ENGIN DU GENIE CIVIL AU MINISTERE DES TRAVAUX PUBLICS A  
PARTIR DU SYSTEME SATELLITAIRE DE SECURITE « GPS TRACKING » ET  
L'ACQUISITION D'UN LOGICIEL DE SUIVI INSTANTANE »

**FINANCEMENT: BIP MINTP, EXERCICES 2021 ET SUIVANTS.**

**Imputation : 55 36 470 04 340010 2276**

**A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT»**

#### 11- Durée de validité

Les soumissionnaires restent tenus par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la réception des offres.

#### 12- Ouverture des offres

L'ouverture des offres administratives, techniques et financières aura lieu, le 17/01/2022 dès 12 heures dans la salle des réunions de la Commission Interne de Passation des Marchés des

Services, des Prestations Intellectuelles et des Approvisionnements Généraux (CIPM-SPIAG) sise à la Délégation Régionale des Travaux Publics du Centre à Yaoundé.

L'ouverture des plis se fera en un temps et en trois étapes:

- 1<sup>ère</sup> étape : Ouverture de l'enveloppe A contenant les pièces administratives (volume 1);
- 2<sup>ème</sup> étape : Ouverture de l'enveloppe B contenant les offres techniques (volume 2);
- 3<sup>ème</sup> étape: Ouverture de l'enveloppe C contenant les offres financières (volume 3).

Seuls les soumissionnaires assistent à cette séance d'ouverture ou peuvent s'y faire représenter par une seule personne de leur choix dûment mandatée ayant une bonne connaissance du dossier.

### **13- Critères d'évaluation**

#### **13.1 Critères éliminatoires**

a) **Fausse déclaration ou pièce falsifiée ou non authentique**

b) **Pièces administratives incomplètes pour**

- Absence de l'original du cautionnement provisoire (caution de soumission);
- Absence ou non-conformité 48 heures après l'ouverture, d'au moins une des pièces du dossier administratif à l'exception de la caution de soumission ;

c) **Offre technique incomplète ou non-conforme pour absence ou non satisfaction des pièces suivantes :**

- Absence de la déclaration sur l'honneur attestant que le soumissionnaire n'a pas abandonné un marché au cours des trois dernières années, et qu'il ne figure pas sur la liste des entreprises défaillantes établies par le MINMAP;
- Absence de l'autorisation établie par le fabricant ou son Concessionnaire agréé du GPS ;
- Absence des fiches techniques émanant du fabricant;
- Absence d'engagement formel par une attestation de garantie signée du soumissionnaire pour assistance technique durant la période de garantie ressortant la liste ou le descriptif des pièces de rechange et la fréquence d'intervention sur le site ;
- Absence d'une caractéristique telle que détaillée dans le «Descriptif de la fourniture» ;
- Capacité financière du soumissionnaire inférieure à vingt millions (20 000 000) de F CFA ;

d) **Offre financière incomplète pour :**

- Absence de la lettre de soumission timbrée, signée, datée et cachetée ;
- Absence du bordereau des prix (BP) paraphé à chaque page et signé, daté et cacheté ;
- Absence du détail quantitatif et estimatif (DQE) paraphé à chaque page et signé, daté et cacheté à la dernière page ;
- Absence d'un sous-détail des prix signé, daté et cacheté à chaque page;
- Omission dans l'offre financière (Bordereaux de Prix, DQE et Sous-détail des prix) d'un prix quantifié ;

#### **13.2. Critères essentiels**

Les offres retenues à la fin de l'analyse des critères éliminatoires devront satisfaire aux critères essentiels suivants :

- Présentation de l'offre sur un (01) critères ;
- Expérience du soumissionnaire sur un (01) critère ;
- Garantie du matériel sur deux (02) critères ;
- Service après-vente sur un (01) critère ;
- Planning et délai sur un (01) critère;

La notation des critères essentiels ci-après, dont le détail est contenu dans la grille d'évaluation, se fera suivant le mode binaire en attribuant à chaque critère la valeur positive

(oui) ou la valeur négative (non) :

**N.B** : Seuls les soumissionnaires qui auront satisfait à tous les critères éliminatoires et totalisés au moins 5 critères sur l'ensemble de 6 critères essentiels, seront éligibles à l'évaluation financière.

#### 14- Attribution de la Lettre-Commande


Le Maître d'Ouvrage attribuera la Lettre-Commande au soumissionnaire présentant une offre reconnue conforme pour l'essentiel au Dossier de Demande de Cotation et qui dispose des capacités techniques et financières requises pour exécuter le marché de façon satisfaisante et dont l'offre sera évaluée la moins-aisante.

Le candidat devra commencer sa mission à la date et au lieu spécifié dans le Règlement Particulier de la Demande de Cotation.

#### 15- Renseignement complémentaires :

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Direction des Contrats, Cellule des Appels d'Offres, située au 2ème étage du nouveau bâtiment R+3 abritant certains Services Centraux du Ministère des Travaux Publics, logée dans l'enceinte de la Délégation Régionale des Travaux Publics du Centre, porte 210.

Yaoundé, le 16 DEC 2021



Emmanuel NGANOU D.



084

REQUEST FOR QUOTATION

N° \_\_\_\_\_/DC/MINTP/CIPM-SPIAG/2021 OF 16 DEC 2021 IN EMERGENCY PROCEDURE FOR EQUIPING, MONITORING AND ENSURING THE SAFETY OF CIVIL ENGINEERING MACHINES AT THE MINISTRY OF PUBLIC WORKS FROM THE SAFETY SATELLITE SYSTEM "GPS TRACKING", AND ACQUIRING AN INSTANT TRACKING SOFTWARE  
FINANCING: MINTP PIB, FINANCIAL YEAR 2021 AND SEQ.

Line: 55 36 470 04 340010 2276

The Minister of Public Works, Project Owner, hereby issues on behalf of the Republic of Cameroon, a Request for Quotation for the execution of the above operation.

**1- Purpose of the Request for Quotation:**

This Request for Quotation is for equipping, monitoring and ensuring the safety of civil engineering machines at the Ministry of Public Works from the satellite safety system "GPS TRACKING", and acquiring an instant tracking software.

**2- Scope of Services:**

The services of this Request for Quotation consist in:

- Supplying and installing on each MINTP civil engineering machine, the satellite security system "GPS Tracking System";
- Ensuring the monitoring and follow-up of the movements of each civil engineering machine within the territory it has been assigned to and throughout the national territory;
- Developing a database on the movements of each MINTP civil engineering machine at the level of its control centre;
- Setting the tracking platform;
- Ensuring tracking by cell phone;
- Ensuring tracking by Internet;
- Communicating with all drivers of the vehicles;
- Tracking the vehicle by map;
- Limiting voluntarily the area or scope of activity;
- Stopping the machines' engines remotely (automatic engine shutdown);
- Controlling and limiting the speed remotely;
- The GPS must be able to function outside the telecommunication network;
- The GPS must have an operational autonomy of at least ten (10) hours;
- Training administrators;
- Giving alert and reporting immediately to the beneficiary any suspicious situation in which one of its civil engineering machines is found;
- In the event of theft or disappearance of a civil engineering machine, proceeding immediately, in collaboration with the law enforcement authority, with the tracking, recovery of the vehicle and its return to the beneficiary.

The above-mentioned tasks will be carried out both on the territory each vehicle or civil engineering equipment (central services or devolved services) was assigned to and throughout the national territory.

### **3- Eligibility:**

Participation in this Call for Tenders shall be opened on equal conditions to all companies governed by Cameroon law that supply goods and services.

### **4- Financing:**

Services under this Request for Quotation shall be financed by the Ministry of Public Works' Public Investment Budget (financial year 2021 and seq.).

The estimated cost is **thirty million one hundred and fifty thousand (30 150 000) CFA francs**, taxes included.

### **5- Guarantee:**

The tender shall include a provisional guarantee (bank bid bond) valid for one hundred and twenty (120) days and issued, in keeping with the model indicated in the Request for Quotation Documents, by a first class banking institution approved by the Minister of Finance. The amount of the bond shall be **six hundred and three thousand (603 000) CFA francs**.

---

In the absence of the provisional guarantee, the tender shall be systematically rejected.

The provisional guarantee of unsuccessful tenderers shall be released automatically at most 30 days after the expiry of the tender validity. But for the successful tenderer, it shall be released after the final guarantee shall have been constituted.

---

### **6- Delivery time frame:**

The delivery time frame provided for by the Project Owner shall be **one (1) month**, with effect from the date of notification of the Start-up Service Order.

---

### **~~7- Consultation of the Request for Quotation documents:~~**

---

The Request for Quotation Documents may be consulted during working hours at the Ministry of Public Works, Département of Contracts, Tenders Unit, situated on the 2nd floor of the new 3-story building hosting some Central Services of the Ministry of Public Works, located in Yaounde in the premises of the Regional Delegation of Public Works for the Centre, Room 206.

### **8- Acquisition of RFQ documents**

The RFQ documents may be obtained at the Ministry of Public Works, Department of Contracts, Tenders Unit, situated on the 2nd floor of the new 3-story building hosting some Central Services of the Ministry of Public Works, located in Yaounde in the premises of the Regional Delegation of Public Works for the Centre, Room 206, upon presentation of the receipt of payment into the Public Treasury of a non-refundable fee of **fifty thousand (50 000) CFA francs**.

Such receipt must identify the payer as the representative of the service provider willing to participate in the Consultation.

### 9- Presentation of tenders

Tender constituent documents shall be presented in the following three volumes enclosed in a sealed envelope:

- Envelope A containing administrative documents (Volume 1);
- Envelope B containing the technical offer (Volume 2);
- Envelope C containing the financial offer (Volume 3).

The three envelopes presented in this way shall then be enclosed in a single and sealed envelope bearing only the title of the concerned Request for Quotation.

The different documents of each offer shall be numbered in the order indicated in this Request for Quotation and separated by dividers of the same colour (other than white).

### 10- Submission of Tenders

Drafted in English or French and in *septuplicate* (7), including one (1) original and six (6) copies labelled as such, each tender shall be submitted, against a receipt, in a sealed envelope to the Ministry of Public Works, Department of Contracts, Tenders Unit, situated on the 2nd floor of the new 3-story building hosting some Central Services of the Ministry of Public Works, located in Yaounde in the premises of the Regional Delegation of Public Works for the Centre, Room 206, no later than 17/01/2022, at 11 a.m. local time, and shall bear the following:

#### "REQUEST FOR QUOTATION

No. 084 /DC/MINTP/CIPM-SPIAG/2021 OF 16 DEC 2021 IN EMERGENCY  
PROCEDURE FOR EQUIPING, MONITORING AND ENSURING THE SAFETY OF CIVIL  
ENGINEERING MACHINES AT THE MINISTRY OF PUBLIC WORKS FROM THE  
SAFETY SATELLITE SYSTEM 'GPS TRACKING', AND ACQUIRING AN INSTANT  
TRACKING SOFTWARE

FINANCING: MINTP PIB, FINANCIAL YEAR 2021 AND SEQ.

Line: 55-36-470-04-340010-2276

**TO BE OPENED ONLY AT THE TENDER EVALUATION SESSION"**

### 11- Validity

Tenderers shall be bound by their tenders for a period of ninety (90) days with effect from the initial tender-submission deadline.

### 12- Opening of tenders:

Administrative, technical and financial bids shall be opened on 17/01/2022 at noon in the meeting room of MINTP's Internal Tenders Board for Services and General Procurement (CIPM-SPIAG), located at the Regional Delegation of Public Works for the Centre in Yaounde.

Tenders shall be opened at once and in three stages:

- Stage 1: Opening of envelope A containing administrative documents (Volume 1);
- Stage 2: Opening of envelope B containing the technical offers (Volume 2);
- Stage 3: Opening of envelope C containing financial offers (Volume 3).



Only tenderers may attend the opening session or have themselves represented by one duly mandated person of their choice with sound knowledge of their file.

### **13- Evaluation criteria**

#### **13.1 Eliminary criteria**

**a) False declaration, forged or unauthentic documents**

**b) Incomplete administrative file due to:**

- Absence of the original of the provisional guarantee (bid bond);
  - Absence or non-compliance, after a period of 48 hours following the opening of tenders, of at least one of the documents in the administrative file with the exception of the bid bond;
- c) Incomplete or non-compliant technical file for absence or non-compliance of one the following required documents;**
- Absence of formal declaration attesting that the bidder did not abandon a contract over the past three years and that he is not on the list of failing companies drawn up by the Ministry of Public Contracts;
  - Absence of the authorisation issued by the GPS manufacturer or its authorised Dealer;
  - Absence of technical data sheets from the manufacturer;
  - Absence of a formal commitment in the form of a guarantee certificate, signed by the tenderer, for technical assistance during the warranty period, which shows the list or description of spare parts and the frequency of on-site interventions;
  - Absence of features of a supply, as described in the "Supply Specifications";
  - Financial capacity of less than twenty million (20 000 000) CFA francs;

**d) Incomplete technical file due to:**

- Absence of the dated, stamped and signed bid letter;
- Absence of the price schedule (PS) initialled on each page, and signed, dated and stamped on the last page;
- Absence of the bill of quantities (BOQ) duly completed, initialled on each page and signed and stamped on the last page;
- Absence of a price sub-detail signed, dated and stamped on each page;
- Omission of a quantified price in the financial offer (Price schedule, BOQ, Sub-detail of prices);

#### **13.2. Essential Criteria**

The offers selected at the end of the evaluation of the eliminary criteria must meet the following essential criteria:

- Presentation of the proposal on one (1) criterion;
- Tenderer's experience on one (1) criterion;
- Guarantee of equipment on two (2) criteria;
- After-sale service on one (1) criterion;
- Planning and delivery time on one (1) criterion ;

The evaluation of essential criteria (details indicated in the evaluation grid), shall be done according to the binary mode assigning to each criterion the positive value (yes) or the negative value (no):

**Note:** Only the tenderers who have met all the eliminary criteria and scored at least 5 out of the 6 essential criteria will be eligible for the financial evaluation.

**14- Award of Order Letter**

The Project Owner shall award the Order Letter to the **lowest bidder** whose offer is deemed substantially in conformity with the RFQ file and who has the technical and financial capacity to execute the contract in a satisfactory manner.

The candidate shall start his assignment at the date and place specified in the Special Regulations of the Request for Quotation.

**15- Further information:**

Further information may be obtained during working hours at the Department of Contracts, Tenders Unit, situated on the 2nd floor of the new 3-story building hosting some Central Services of the Ministry of Public Works, located in Yaounde in the premises of the Regional Delegation of Public Works for the Centre, Room 210.

Yaounde, 16 DEC 2021



Emmanuel NGANOU D.